

育てよう 鏡野のよい子シリーズ

「音楽活動を通して」

周りを山々に囲まれた上齋原学園では、幼稚・児童・生徒の歌声が校舎内外に聞こえています。毎日、音楽と親しみながら生活している子どもたちです。

最近の子どもたちの音楽との出会いは、多種多様であり、テレビだけでなくパソコン、携帯電話、ゲーム機からでも流行の歌が流れています。そして、いつでも簡単に好きな音楽を入手し鑑賞することができ、毎日驚くほど容易に国内外の音楽と出会っていると言えます。しかし、その中で深く心に残る出会いはいくつあるのでしょうか。

私は、「感動体験」を通した音楽こそが子どもたちの豊かな心を育むと思っています。小学校では、感動的な出会いを体験させるために、授業だけでなく発表会や卒業式などにも音楽活動を取り入れています。

音楽の授業では、どの学校でも四季折々の曲を歌いますが、自然

豊かな上齋原には、歌詞の中の情景がすぐそばにあるのです。小川のせせらぎ、小鳥のさえずり、虫の声、紅葉、降り積もる雪…、これらを日々体感しながら歌う喜びがあります。

また、毎学期末には、各学級（複式三学級）が器楽合奏の発表を行います。少人数で一パート一人しかいないため、必然的に発表に向けて一生懸命練習をします。

いろんな楽器とのアンサンブルを楽しみ、下学年は上学年の演奏に憧れを抱きながら、その演奏に感動します。

秋の文化発表会では、ヴァルトホールのすばらしい舞台で全校合唱をします。ここでは、保護者、地域の皆さんからの大きな拍手をもらえることの感動が待っています。

4月4日の入園式、香南保育園に44名の子ども達が元気に登園してきました。最初は涙が出ていたお友達も、だんだん慣れておいしい給食を食べたり、先生やお友達と笑顔で遊んだりできるようになりました。

たのしいわ! 友達いっぱい♪

ちょっと緊張した
入園式



いただきます!



メニュー
・鶏の唐揚げ
・ポテサラダ
・豆腐の味噌汁
・いちご



給食の先生が作ってくれた愛情いっぱいの給食やおやつは栄養満点!!季節の野菜をたっぷり使った給食はおいしいね!!

これ
よんで!
絵本が
大好き!



先生の
だっこ
いいきもち~



お家が
できたよ!



大きな積み木を使ってロボットや迷路を作って遊んだよ! (香南保育園)

鏡野町生徒指導推進連絡協議会
上齋原小学校 田中 陽子